
Conseil d’Administration
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Membres
du CA

Présents

BITSCH Richard
BLANCHET Eric
GARD Patrice
GRAUFFEL Sébastien
JEANNET Florent
KIRCHEN Fatima
LEHAIR Agnès
MIROUX Céline
MONTICONE Loïc
SCARPELLINI Olivier
SOIN Patrick
STEIB Emmanuelle
ZIENKIEWICZ Jean-Claude

Membres du CA
Absents

DUPONT Anne-Charlotte

Invités

DUCHEMIN Nicolas
GERBER Antoine
HUTTEAU Maxime

1. Actualités et informations diverses :

Le Président revient sur la tenue de la dernière AG de la Fédération, organisée en trois temps, en

visioconférence. De nouvelles orientations concernant la gouvernance ont été évoquées et les

nouvelles modalités découlant de la loi sport ont été validées. Elles concernent notamment la

composition du corps des votants.

2. Fonctionnement :

A date, 79 clubs sont affiliés.

Nous comptabilisons 5215 licenciés soit une progression de +7%.

Cela laisse entrevoir un retour à la situation d’avant COVID.

Cela reste plus compliqué pour les organisations.

Pour 2024, Antoine va relancer les organisateurs pour les dates du premier semestre et les
candidatures aux labels.
Concernant les organisations, les ligues sont maintenant sollicitées pour avis via une nouvelle

plateforme : https://www.manifestationsportive.fr/

Le calendrier prévisionnel du Grand Est Tour est présenté en séance.

https://www.manifestationsportive.fr/
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3. Point financier :

Le tableau de suivi est projeté.

Emmanuelle, récemment élue au poste de trésorière, reprend en charge les dossiers et souhaite

mettre en place un nouveau mode de fonctionnement.

Nous avons eu confirmation du versement de la subvention de la région.

Les autres subventions sont plutôt versées à partir de septembre.

Plusieurs commandes de matériel sont en cours.

ANS :

Une demande PSF consolidée “Projet territorial” (ligue et 4 CD) à été déposée pour un montant

global de 40 200 euros. La commission a par ailleurs validé pour 11 clubs, des demandes à hauteur

de 22 065 euros.

4. Communication :

Nous sommes toujours à la recherche de référents pour élargir le réseau.

Une arche métallique a été commandée.

Renouvellement du partenariat Harmonie Mutuelle pour le Tri Tour

Des statistiques de publications sur Facebook à la hausse.

5. Développement :

Organisation d’un stage paratriathlon à venir.

Achat de matériel spécifique de type fauteuil.

Comités Départementaux : déploiement des Conseillers Technique Départementaux.

6. Performance :

Antoine Gerber propose de nouvelles modalités d’accompagnement des écoles de triathlon qui

s’engagent dans la formation des jeunes.

Le nouveau dispositif s’inspire du PPF. Il reposera sur un cahier des charges, et prendra également en

compte des critères de résultats des jeunes.

Ce dispositif fera l’objet d’une prochaine communication vers les clubs et entrera en vigueur à la

rentrée.
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CRE :

Avec l’augmentation des effectifs, nous avons renforcé l’encadrement en ayant recours à l’intervention de
Jeremy GOULIER dans le cadre d’une prestation de service.
Pour la prochaine saison, nous souhaitons proposer que Jeremy soit salarié de la ligue dans des modalités qui
restent à préciser.
Par ailleurs, les missions de Maxime devant évoluer dans les prochains mois, nous allons proposer à Tao
JOUINEAU, qui en a émis le souhait, un contrat d’apprentissage en alternance.

> Les membres du CA valident ces propositions par un vote.

7. Réunion salariés :

Une réunion sur le fonctionnement et les missions des salariés est programmée au CREPS de Reims, le 9 juin
prochain. Le Président propose à l’ensemble des élus qui pourront être disponibles, d’y participer.

Le Président et le Secrétaire Général réaliseront les entretiens annuels des salariés le même jour.

8. Appropriation du projet associatif :

Le temps d’échanges de l’après-midi est consacré à l’avancement du projet associatif et au

positionnement des élus dans le suivi des différents secteurs d’activités.

Le document support du projet associatif est mis à jour en séance.

En parallèle, plusieurs groupes de travail sont constitués pour faire des propositions devant aboutir à

des évolutions sensibles en matière de fonctionnement de notre ligue.

9. Prochaines réunions :

Séminaire :

L’organisation de deux séminaires en deux lieux est en réflexion, cela permettrait peut-être d’élargir

la participation, en ramenant de la proximité.

Le prochain CA de ligue est programmé le 16 septembre à Tomblaine

Le Président remercie les membres du CA et clôture la séance.

Patrick SOIN Eric BLANCHET

Secrétaire Général Président


